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DELIBERAZIONE  N° 176   DEL 17/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  10/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 17  del mese di Novembre alle ore 10.08  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1282118   del  10/11/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice  Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 17/11/2020 11:42:37 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 20/11/2020 07:37:21 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 10/11/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Quartararo, Tarantino, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 10/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 10/11/2020 

L’anno 2020, il giorno dieci del mese di Novembre, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

1240706 del 28/10/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta il   Presidente Antonino Santangelo. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,31, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Santangelo, 

Tarantino e Terranova. Risultano presenti 10  Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Bruschetta, Quartararo e Prester. 

Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune comunicazioni: 

• Mail pervenuta da parte dell’Azienda AMG, che comunica che il 

disservizio esistente in Via delle Ciambre n.° 3 è in corso di 

riparazione; Riguardo alla segnalazione dei punti luce spenti di  

Largo dei Falchi, i tecnici hanno evidenziato tre punti luci non 

funzionanti, la cui riparazione è inserita nella programmazione da 

effettuare dall’azienda. Per quanto riguarda il ripristino del punto 

luce di Via Oreto n.° 328, è stato inserito nella programmazione dei 

singoli interventi. 

Si prosegue con la lettura di alcune richieste da parte dei Consiglieri, al 

Presidente per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta ripristino punti luce spenti Ponte di Bonagia, angolo con 

Via Nicolo Azoti (ex Via dell’Ermellino)”, a firma del Consigliere 

Tarantino; 

• “Richiesta  ripristino illuminazione pubblica in Via Papa Giovanni 

XXIII ”, a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Sollecito ripristino illuminazione pubblica in Via Aloi e Via 

Falsomiele”, a firma del Consigliere Terranova; 
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• “Richiesta ripristino punto luce spento in Via San Francesco di 

Sales, n.° 1”, a firma del Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta diserbo in Largo dei Fasci Siciliani”, a firma del 

Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta diserbo in Via Lorenzo Panepinto”, a firma del 

Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta diserbo in Via Damiano Lo Greco”, a firma del 

Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Mario Orso Corbino 

e Via Silvio Bocconi”,  a firma del Consigliere Prester; 

• “Richiesta ripristino illuminazione pubblica in Via Gaspare 

Palermo”, a firma del Consigliere Prester. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 

03/11/2020, approvato, alle ore 9,49, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 10; Votanti: 10; Voti Favorevoli: 10. 

Il Presidente informa il Consiglio che sabato, insieme ai Consiglieri 

Gulemi e Tarantino e all’associazione “Cesvop”, è stato effettuato un 

sopralluogo per l’affidamento della villetta di Via Mico Geraci, con lo 

scopo di coinvolgere i residenti ad avere cura dello spazio, in quanto la 

villetta viene continuamente vandalizzata. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, che specifica che il 

confronto è servito a conoscere varie associazioni del territorio, che hanno 

intenzione di portare avanti tante manifestazioni nella Terza 
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Circoscrizione, ovviamente, emergenza “Covid-19” permettendo. 

L’affidamento della villetta di Via Guido Rossa ha lo scopo di coinvolgere 

i residenti ad impossessarsi dello spazio per curarlo: si è pensato alla 

piantumazione di alcune piante proprio per coinvolgere i cittadini. Si è 

discusso del fatto che alcune associazione vorrebbero realizzare film sul 

territorio, di come era prima e di come è adesso. I Consiglieri dovranno 

dare un contributo e la circoscrizione dovrà fare da tramite tra 

l’associazione e l’amministrazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che manifesta 

parole di apprezzamento per questa iniziativa e aggiunge che questo 

progetto della condivisione delle aree verdi dovrebbe coinvolgere anche 

altre aree, come quella di Falsomiele. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che dichiara di essere 

stato contattato dal Dirigente della scuola “Madre Teresa di Calcutta”, 

che segnala la presenza di materiale di risulta all’ingresso della scuola che 

ostacola il normale transito dei bambini. Chiede alla Presidenza se sia 

possibile attivarsi urgentemente per la risoluzione della problematica. 

Il Presidente accoglie la richiesta del Consigliere Prester ed invita la 

Segretaria a formulare una richiesta da inviare agli uffici competenti per la 

risoluzione della problematica evidenziata. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che comunica che 

il deputato del Movimento 5 stelle di Palermo, Adriano Varrica, si sta 

facendo promotore verso gli uffici competenti per non perdere il 



 

 

5 

finanziamento che riguarda la manutenzione straordinaria e la messa in 

sicurezza  del Ponte Oreto, perché gli interventi devono essere urgenti ed 

eseguiti con tempestività così da evitare i collassi strutturali. Si è aperta 

una prima fase, cioè un tavolo tecnico con gli enti interessati, tra cui anche 

l’ANAS, con lo scopo di snellire le pratiche burocratiche, evitando così di 

gravare sugli uffici tecnici comunali, già saturi di lavoro. Si sta vedendo 

quali canali sfruttare, per non perdere nemmeno il finanziamento per il 

ponte Corleone. 

Il Presidente esprime soddisfazione per questa notizia e auspica che si 

possa risolvere quanto prima questa problematica; bisogna mettere da 

parte i colori politici ed adoperarsi per la città. Questo intervento servirà a 

migliorare il traffico in Via Oreto: la città si deve proiettare verso il futuro. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che 

ben vengano queste notizie: in città vi sono due ponti, il Ponte Oreto e il 

Ponte Corleone, che hanno bisogno di interventi strutturali; il Ponte 

Corleone forse ancora di più, in quanto sono state messe limitazioni alla 

velocità. Per il Ponte Oreto, il Consiglio si è sempre interessato, chiedendo 

anche il parere della Protezione Civile sulla staticità, ma non si sono mai 

conosciuti gli esiti dei sopralluoghi tecnici.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che esprime 

soddisfazione per l’esito della vertenza della Rinascente: grazie 

all’accordo, circa 120 famiglie potranno vivere più tranquillamente; un 

ringraziamento va a tutte le parti coinvolte in questa trattativa. 
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Il Presidente risponde che chiudere questo negozio sarebbe stato dare il 

colpo di grazia alla Via Roma, che negli anni passati era ricca di negozi, e, 

di conseguenza, ai cittadini. 

Alle ore 10,12 esce il Presidente Antonino Santangelo. Risultano 

presenti 9 Consiglieri.  

Il Segretario           Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                 Antonino Santangelo 

 

Presiede la seduta il  Vicepresidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole porre 

all’attenzione del Consiglio un fatto verificatosi in via La Colla, al civico 

n.° 8, dove una signora, a causa del marciapiede dissestato, ha subito un 

infortunio con danni fisici. Ricorda che, proprio per tale problematica, è 

stata presentata una mozione e sono stati fatti molteplici solleciti, perché si 

sperava che non succedesse quello che, invece, è accaduto: la riparazione 

non comportava sicuramente grandi spese.  

Il Presidente evidenzia che sentire queste cose è mortificante: il 

Consiglio persevera nel continuare a segnalare il pericolo ma si assiste al 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 17/11/2020 11:44:36 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 18/11/2020 11:55:47 CET

Signature Not Verified
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fatto che l’amministrazione non interviene e questo sconforta; la battaglia 

dovrà essere quella di portare avanti con incisività le segnalazioni. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che sottolinea che, 

sicuramente, all’amministrazione costerà di più risarcire la signora che 

avere ripristinato il marciapiede, quando segnalato. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,23. 

Il Segretario           Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                    Andrea Gulemi 

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 17/11/2020 11:44:37 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 20/11/2020 07:37:54 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 17/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 10/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 176 DEL 17/11/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 20/11/2020 al 

30/11/2020. 

Id. pubblicazione 15643/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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